

Opfertage und Kleingeldmangel. Die drei Opfertage werden den Mangel an Nickelgeld erheblich steigern, wenn nicht dafür gesorgt wird, daß das gesammelte Geld unverzüglich wieder dem Verkehr zugeführt wird. Leider wird man sich nach den bisherigen Erfahrungen vom Roten Kreuz in dieser Hinsicht nicht allzuviel versprechen können. Es ist keine Frage, daß die Sammelbüchsen des Roten Kreuzes zu dem herrschenden Mißstand viel beitragen. Es wird uns über einen Fall berichtet, wo ein Ladenbesitzer die betreffende Geschäftsstelle ersuchte, eine Büchse abholen zu lassen, die bis zum Rande gefüllt sei. Darauf wurde ihm eine neue Büchse geschickt, der Ueberbringer erklärte sich aber nicht für befugt, die volle Büchse an sich zu nehmen. Jetzt stehen die beiden Büchsen auf dem Ladentisch. Neben den Sammelbüchsen sind es die Automaten, die viel Nickel verschlingen und wegen Personalmangels nicht rechtzeitig geräumt werden können.